
Der Gewerbeverein Höri feiert den 30. Geburtstag
Seit 30 Jahren existiert der
Gewerbeverein Höri. Präsident
Giuseppe D'Antonio gibt im
Interview Auskunft über die
Jubiläums-Feierlichkeiten.

Höri. Der Gewerbeverein Höri fei-
ert in diesem Jahr sein 30-jähriges
Bestehen. Seit eineinhalb Jahren
steht Giuseppe D'Antonio dem Ver-
ein als Präsident vor. Im Interview
blickt er auf die Pandemiezeit zu-
rück, streicht den Mehrwert des Ge-
werbevereinsherausundwagt einen
Blick in die Zukunft.

Giuseppe D'Antonio, herzlichen
Glückwunsch zum 30-Jahr-Jubilä-
um des Gewerbevereins Höri. Wie
habt ihr den runden Geburtstag
gefeiert?
Vielen Dank. Wir feiern unser Jubi-
läum mit zwei Anlässen. Den Auf-
takt machten wir letzten Freitag mit
einem Geburtstagsanlass. 42 Gäste
stiessen in lockerer Atmosphäre im
Boccia Club Höri auf den Geburts-
tag an. Besonders gefreut hat mich,
dass wir auch drei Gründungsmit-
glieder desGewerbevereinsHöri be-
grüssen durften. Der zweite Anlass
wird in einem halben Jahr die Jubi-
läums-Generalversammlung inklu-
sive Rahmenprogramm sein. Nor-
malerweise feiert man ein Jubiläum
nur an der GV, aber es war uns ein
Anliegen, zweimal zu feiern.Undwir
haben ja alle etwas Nachholbedarf,
was das Festen anbelangt.

Die Pandemiezeit brachte diverse
Einschränkungen für unser aller
Leben mit sich. Wie geht es dem
Höremer Gewerbe heute?
Die Situation erholt sich. Wir ha-
ben in Höri einige Betriebe aus der

Baubranche, die auch während der
Pandemie viel Arbeit hatten. Aber
auch in Branchen, die unter den Co-
rona-Einschränkungen deutlich
mehr zu leiden hatten, geht es lang-
sam, aber sicher wieder aufwärts.

Was hatte der Gewerbeverein für
eine Rolle in dieser schwierigen
Zeit?

Wir waren als Vermittler des loka-
lenGewerbeszumkantonalenKMU-
und Gewerbeverband Zürich tätig
undhabenerörtert,was fürHilfeleis-
tungen sowohl auf finanzieller als
auch auf staatlicher Ebene möglich
sind.Wir haben zudemunserenMit-
gliederbeitrag einmalig reduziert,
um unsere Mitglieder zu entlasten.
Leider konnten aber auch wir wäh-

rend dieser Zeit nur eingeschränkt
tätig sein.

Nun könnt ihr zum Glück wieder
ohne Einschränkungen wirken.
Was bietet ihr für einen Mehrwert
für eine Firma?
Wir wollen den Mitgliedern eine
Plattform bieten, wo sie sich in lo-
ckerer Umgebung treffen und aus-
tauschen können.Das ist in der heu-
tigenZeit, in der vieleGesprächeun-
persönlich und digital via Mail oder
Whatsapp ablaufen, umso wichti-
ger. Unser Slogan lautet «wir schaf-
fen Verbindung». Bei uns kann sich
ein Gwerbler ein lokales Netzwerk
schaffen und erhält die Möglich-
keit,denpersönlichenAustauschmit
weiteren Unternehmern zu pflegen.
DaswirdmeinerMeinungnachauch
in Zukunft wichtig bleiben.

Stichwort «Zukunft»: Was wird
den Gewerbeverein Höri in un-
mittelbarer Zukunft beschäfti-
gen?
WirwürdengerneunsereMitglieder-
zahl wieder erhöhen. Vor der Pan-
demie hatten wir über 100 Mitglie-
der,momentanknapp90.Wirmöch-
ten gerne auf dasNiveau von vorCo-
ronazurück.Überdieswollenwirdas
ganze Jahr über vermehrt mit diver-
senVeranstaltungen aktiv und sicht-

bar sein. Beispielsweise organisie-
ren wir einmal im Jahr einen Wirt-
schaftsanlass inklusive Gastredner
für alle Gewerbetreibenden in Höri,
also auch für Nichtmitglieder.

Will der Gewerbeverein so auch
ausserhalb des Gewerbes sichtbar
werden?
Das ist uns ein grosses Anliegen.
Auch da versuchen wir, mittels Ver-
anstaltungen die Bevölkerung zu er-
reichen. Beispielsweise organisie-
ren wir den traditionellen Räbe-
liechtli-Umzug für die Kleinsten und
derenEltern.Dasmachenwir fürdas
Dorf Höri und spüren jeweils eine
grosseWertschätzungausderBevöl-
kerung. Es ist uns wichtig, die Tra-
ditionen im Dorf zu pflegen.

Ein Geburtstag ist ein guter Zeit-
punkt für Wünsche. Was wünscht
sich der Präsident für den Gewer-
beverein Höri im Hinblick auf die
nächsten 30 Jahre?
Zuerst einmal wünsche ichmir, dass
der Gewerbeverein dann noch exis-
tiert, das ist in Zeiten des Vereins-
sterbens nicht selbstverständlich.
Und dannwünsche ichmir, dass der
Verein auch in Zukunft präsent
bleibt und das Dorfleben aktiv mit-
gestaltet.
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Die Festgemeinschaft am letzten Freitag im Boccia Club in Höri.
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